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町政を問う

一
般
質
問

11
人
の
議
員
か
ら
18
件
の
一
般
質
問

放
課
後
子
ど
も
教
室
等
の

　
　
　
　
　
　
　
　

更
な
る
充
実
を

国
の
指
針
通
り

　
　
　
　

す
ぐ
に
準
備
す
る
こ
と
は
不
可
能

教
育
長

原
　
　
隆
夫
　
議
員
（
公
明
党
）

質
問　

国
は｢

放
課
後
子

ど
も
総
合
プ
ラ
ン｣

を
策

定
し
、
次
代
を
担
う
人
材

を
育
成
す
る
た
め
、
全
て

の
児
童
が
放
課
後
等
を
安

全
・
安
心
に
過
ご
し
、
多

様
な
体
験
・
活
動
を
行
う

こ
と
が
で
き
る
よ
う
、
放

課
後
児
童
ク
ラ
ブ
と
放
課

後
子
供
教
室
を
一
体
的
あ

る
い
は
連
携
し
、
総
合
的

な
放
課
後
対
策
を
講
じ
る

よ
う
求
め
て
い
る
。
町
は

学
童
保
育
ク
ラ
ブ
・
放
課

後
子
ど
も
教
室
を
実
施
し

て
い
る
が
、
放
課
後
子
ど

も
教
室
等
の
更
な
る
充
実

を
す
べ
き
で
あ
る
と
考
え

る
が
教
育
長
、
町
長
の
所

見
を
伺
う
。

教
育
長　

実
施
回
数
は
、

学
校
の
授
業
時
数
と
の
関

係
、
開
催
す
る
場
所
や
指

導
ス
タ
ッ
フ
の
確
保
な
ど
、

学
校
側
と
の
調
整
が
必
要

な
課
題
も
多
く
大
幅
な
増

加
は
見
込
め
な
い
。
国
の

指
針
で
は
、
コ
ー
デ
ィ
ネ

ー
タ
ー
や
教
育
活
動
サ
ポ

ー
タ
ー
の
配
置
、
多
様
な

学
習
プ
ロ
グ
ラ
ム
の
用
意

な
ど
を
求
め
て
い
る
が
、

学
校
教
育
と
の
調
整
、
地

域
の
方
々
の
支
援
を
得
た

上
で
な
け
れ
ば
運
営
で
き

な
い
こ
と
か
ら
、
す
ぐ
に

準
備
す
る
こ
と
は
不
可
能

で
あ
る
。
そ
れ
ぞ
れ
の
施

策
、
事
業
の
成
果
を
見
極

め
、
着
実
に
計
画
を
進
め

て
い
く
。

「放課後子ども教室」の様子（第一小学校）

一般質問とは？
　議員が、町の一般事務に対してその執行の状況または

将来の方針、政策的提言や行政への批判などを執行者に

直接質問することです。

　質問の範囲は、町の行財政全般のほか、地域の問題や

住民生活に関わる事項など多岐にわたっています。

※質問文は、質問者本人が200字以内で
執筆した原文をそのまま掲載しています。

議案第42号

長岡財産区管理会管理委員の選任について同意

　委員の任期満了に伴い、長岡財産区管理会管理委員を選任することに
同意しました。任期は、平成３２年６月３０日までの４年間です。

pick up 3

議
案
第
44
号

平
成
28
年
度
瑞
穂
町
一
般
会
計

補
正
予
算
（
第
１
号
）
を
可
決

　

物
件
補
償
費
等
の
新
規
計
上
が
主
な
も
の
で

歳
入
・
歳
出
予
算
７
、
５
０
０
万
円
を
増
額
し
、

総
額
を
１
３
８
億
１
、
２
０
０
万
円
と
す
る
も

の
で
す
。

pick up 4

北川正恭氏を迎え議員講演会を開催
　６月２７日、町議会では、講師に北川正恭氏
（早稲田大学名誉教授、元三重県知事）をお迎
えし、町民会館で議員講演会を開催しました。
瑞穂町議会議員のほか、町職員や日の出町、檜
原村、奥多摩町議会議員も参加し、「地方創生
時代の議会と執行部とは～善政競争を巻き起こ
そう～」と題し、地方創生時代における自治体
と議会のあり方について講演をいただきました。
　瑞穂町議会では、２８年３月の予算特別委員

会において
議員間討議
を実施する
など、住民に開かれた議会を目指し、議会改革
に取り組んでいます。
　今回の講演会を通じ、議会として責任ある議
決ができるよう議員個々の資質向上を図るとと
もに、議会全体として役割を果たしていかなけ
ればならない必要性を認識できました。

議会議会
トピックストピックス

Q　

６
月
の
補
正
は
政
策
的
な
部
分
に
つ
い
て
は

基
本
的
に
行
っ
て
こ
な
か
っ
た
の
で
は
な
い
か
。

A　

通
常
、
６
月
補
正
は
、
相
当
の
理
由
が
な
け

れ
ば
し
な
い
。
今
回
は
、
国
の
補
助
金
の
決
定

時
期
や
物
件
補
償
の
必
要
が
あ
り
、
事
業
を
迅

速
に
進
め
る
た
め
、
緊
急
に
対
処
す
る
必
要
が

あ
っ
た
。

Q　

文
化
財
保
存
事
業
費
補
助
金
が
追
加
さ
れ
て

い
る
が
、
当
初
予
算
と
し
て
見
込
め
な
か
っ
た

の
か
。

A　

殿
ケ
谷
の
神

輿
の
修
繕
に
つ

い
て
、
国
か
ら

の
補
助
額
の
決

定
が
年
度
を
越

え
て
し
ま
っ
た

た
め
、
６
月
定

例
会
に
補
正
予

算
と
し
て
計
上

し
た
。

＜敬称略＞＜敬称略＞

小野  芳雄　　澤田  隆広　　杉田  正志　　本橋  久幸
森田  信行　　森田  英雄　　吉永  重晴

長岡財産区

みずほ議会だより207号（６月10日発行）の次の内容に誤りがありました。訂正してお詫びします。
■P10　原　隆夫議員一般質問　質問本文　　【誤】輻輳（かくそう）　【正】輻輳（ふくそう）


